

Pressemitteilung

## **175-jähriges Jubiläum – Gut. aus Tradition**

Weil am Rhein, im Juli 2017

Am 29. Juli 1842 wurde die „Ersparnis-Gesellschaft der Gemeinden Tüllingen, Weil, Haltingen, Ötlingen und Binzen“ gegründet. Im Rahmen der Gewährträgerschaft erfolgte zum 18. April 1918 die Umbenennung in „Bezirkssparkasse Weil“ mit den bürgenden Gemeinden Weil, Haltingen, Binzen, Ötlingen, Tüllingen, Rümplingen, Eimeldingen und Märkt. In den Jahren ab 1925 kamen die Gemeinden Grenzach, Efringen und Kirchen sowie Istein und Kleinkems hinzu. Am 1. Juli 1972 erfolgte die Vereinigung mit der Bezirkssparkasse Müllheim (gegründet 1839) zur Sparkasse Markgräflerland.

Mit Stolz und Freude kann die Sparkasse Markgräflerland am 29. Juli 2017 auf das 175-jährige Jubiläum der Ersparnis-kasse Weil zurückblicken.

Anlässlich des Jubiläums gibt die Sparkasse Markgräflerland eine Zuwendung in Form einer Zustiftung von 17.500 Euro an die Bürgerstiftung Weil am Rhein.

Die Sparkasse ist heute ein fester Bestandteil der Region. Als verlässlicher Partner der Kommunen, der hier lebenden Menschen und der Unternehmer leistete und leistet die Sparkasse einen wichtigen Beitrag für die positive Entwicklung im Markgräflerland.

Die Sparkasse Markgräflerland heute in Zahlen  
(Stand: 31.12.2016):

Bilanzsumme	2,4 Mrd. EUR
Kundenkredite	1,7 Mrd. EUR
Kundeneinlagen	1,4 Mrd. EUR
Mitarbeiter (ohne Azubis)	348
Auszubildende	26

2 Hauptstellen in Weil am Rhein und Müllheim  
10 Geschäftsstellen  
12 SB-Filialen

Für weitere Informationen oder Fragen der Presse:

Uwe Gleichauf  
Leiter Öffentlichkeitsarbeit  
Werderstraße 42 - 44  
79379 Müllheim  
[uwe.gleichauf@spk-mgl.de](mailto:uwe.gleichauf@spk-mgl.de)  
07621 976-6220 Telefon  
015142260650 Mobil